
Entrevista com Martha Azevedo Pannunzio 
Giselle Pereira Vilela1 

 
Entrevista realizada com a escritora uberlandense Martha Azevedo Pannunzio, premiada no Brasil 
e no exterior pela excelência de suas estórias infanto-juvenis, concedida à GisellePereira Vilela  
em jan. 2006. 
 

* * * 
 
O que ainda encanta as crianças no livro infantil? 
 
Olha a criança se encanta com tanta coisa, porque a criança é uma página em branco; você pode 
escrever o que você quiser. A criança se encanta com o Harry Potter que é uma impossibilidade: 
menino que voa, vassoura que voa, isso é o absoluto mundo da magia. Mas criança se encanta 
também com a verdade, com o cotidiano; e eu acho que nos meus livros, no caso, o que o meu leitor 
aprecia muito é que tudo que está dito ali pode acontecer com ele de repente, com o primo, com o 
colega, na rua dele, na família dele, aquela avó da estória pode ser que seja até parecida com a avó 
dele. Então eu tenho que dar um “choque”, eu só sei trabalhar, dramatizar a verdade, algum fato 
importante que tenha me sensibilizado. O que tem me trazido também algumas complicações é que 
as pessoas retratadas, elas ficam tão evidenciadas no meu trabalho que elas ficam magoadas 
comigo, e elas não gostam que eu diga uma coisa que me pareceu importante mesmo quando a 
atitude tomada não foi bonita, não... 

                                                 
1 Bacharel do Curso de Pedagogia – Gestão e Tecnologia Educacional, da Uniminas. 


